

Communiqué de presse

EXPO-SCIENCES LOCALE POUR LES ÉCOLES SECONDAIRES BERNARD-GARIÉPY ET FERNAND-LEFEBVRE

Sorel-Tracy, le 4 février 2026

Les 21 et 22 janvier, se tenait l'édition 2025-2026 de l'Expo-sciences locale pour les Écoles secondaires Bernard-Gariépy et Fernand-Lefebvre.

Cette année, une centaine d'élèves de la première à la quatrième secondaire présentaient au grand public les résultats de leurs recherches expérimentales et documentaires.

À l'occasion de cet événement, les visiteurs ont eu l'occasion d'apprendre, de façon originale et divertissante, des notions reliées à divers domaines scientifiques.

Lors de cette édition, 12 projets ont été sélectionnés pour participer à la finale régionale, qui se tiendra à Trois-Rivières en mars prochain. Nous souhaitons que cette année encore, des élèves de la première à la quatrième secondaire de Sorel-Tracy s'illustrent lors de la finale régionale.

Les projets sélectionnés pour l'Expo-sciences régionale :

- La force noire du Dark Web- James Massy et Clément Grenier Chaurette
- Le robot déchets- Elee Hills
- Scoliose détectée- Andréa Kéou
- Peau de bête- Etienne Alexandre Tamno Fotso
- L'autisme, un problème de préjugés- Ariane Bergeron
- E coli : une bactérie aux deux visages – Lionel Farel Tchoubouin Tchumi et Abdoulaye Habib
- De l'animal à l'homme : le parcours mortel de la rage- Nathaël Antaya et Mathys Adams-Lortie
- Nucléaire en fusion- Ludovic Handfield et Charles-Olivier Ostiguy-Leblanc
- Est-ce qu'on peut naître criminel ?- Sofia Moumene et Amy Simard
- Le remède contre l'Alzheimer- Zoé-Kim Marion
- Les ponts- Alexis Généreux Sauriol et Jacob Desaulniers
- L'endométriose- Lorélie Bibeau

Voici nos Partenaires Prestige



CLINIQUE VÉTÉRINAIRE
DU BAS-RICHELIEU

Nous tenons à remercier tous nos précieux partenaires financiers qui nous ont permis de récompenser les élèves qui se sont démarqués. De plus, les montants amassés nous donneront l'occasion d'acquérir des équipements pour nos classes et nos laboratoires de science.



Source : Georges-Luc Martel, enseignant
Écoles secondaires Bernard-Gariépy et Fernand-Lefebvre